
１ ラ オン クラブ国際 会 1 地区第

回地区年次大会 会の 内をいた

だきました。日時５月１３日（ ）１３時３０ 、場

所は留萌 文 ンターにて開催されます。

ＲＣより３月例会 内を しました。

会員の皆様おめでとうご います。

　 会

のお いありがとうご います。

　 会員

間例会初出席です。　 会員

し りの出席です。　 会員

会員の皆様おめでとうご います。

　 会員

先 、タ ス ジ ールを わせて し

ご いませんでした。　

中 スーパーをよ しくお願いします。

　 会員

ボー でジャンプして を してしまい

ました。 先生にお世話になり、ありがと

うご いました。　 会員

良い事がありました。いつも富 ご 用あり

がとうご います。　 会員

皆さん、 を かないように気を付けて下

さい。　 会員

少し良い事がありました。　 会員

皆さん、たくさんの ありがとうご い
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ます。うれしいので私も入れます。

　 会員

本日はご 用ありがとうご います。

　 会員

本日はありがとうご います。

　 員

前　回　　５２７６００円

　回　　２５０００円

累　計　　５５２，６００円

　～ 創立記念夜間例会 ～　
「クラブ入会からの思い出」

　　潔会員

　ま は、 のお いありがとうご います。

　クラブ入会からの思い出として、３ お話い

たします。１ 目は入会時、２ 目は幹事とし

て、３ 目は 井会長年度の広報委員長の時の

ことをお話いたします。

　私は昭和５５年７月２日入会で、中 会員など

７名の会員にて入会しました。現在その仲間も

中 会員を すだけとなってしまいました。入

会時の会長は坂井清会長で、幹事は 井 会

員でした。入会当時の会員数は９６名で、クラブ

の も１３００ 円ほどありました。当時のス

マ ル のお願いの用紙をコピーして資料

として入れていますが、当時は、会長が就任

いとして３００００円、 会長が２００００円取られて

おります。

　次に幹事の年度ですが、 成５年に深 会長

の下で幹事を務めさせていただきました。その

当時の委員会 成と 書も資料として付けて

いますが、この は会員数111名、総 が何

と２１４２２４００円と２０００ 円を えておりまし

た。委員会 成も委員会が く、職業 仕委員

会と社会 仕委員会が各々４つの 委員会があ

りました。この は 会活動も活 で、８つ

の 会があり、 ルフ 会、ゲートボール

会、 会、 会、 メラ

会、フィッ ング 会、 会、 道

会などがありました。 会の として特

が書かれていましたので します。ま は

ルフ 会ですが、特 「６８名の ンジ

ルフ、 より で する 数が の 会

です。皆の参加で しく う。」次に、ゲート

ボール 会、特 は「 ング ニ で行こ

う かな 後が されます。」です。

会、特 「名手と 手の は、いやらしい

を一 りか二 り するか かに かって

いる。人生 。」 会、特 「会長

下西 が、 城の を伝

とか。」 メラ 会、特 「 会のモデル

は です。手 らでも参加できます。こ

んな良い 会はまたとあ うか。」フィッ ン

グ 会、特 は「 り に、 然たる世情を

れて、一 金の 。ナニを るにも、

ナの を知らなくては いーい気 。」

会、特 「ロータリーはこれでいいのか、日本

の将来は、 加えて、あっちの み、こっちの

話と チャま で 目な集い。」 道 会、

特 「数ある 会の中で、 も上 な集いで

す。 士の集いです。 とときの を しも

うではありませんか。」となっています。大変

しい 会活動がありました。

　次に３つ目の初めての委員長として指名され

た広報委員会の活動です。１９８４年 １９８５年度の

井さんが会長をされた年度で、 先生が幹

事でご いました。委員会 成は、委員長の私

と、委員には、 保 会員、 保

の社長さん。 気の社長の さんの

二人でした。つまり委員会は一人でやりなさい

との事だったと思います。委員会の重 目標と

して、ロータリーの 仕の理 を、地 社会の

人々に してもらうため、あら る機会を通

じて、ロータリーおよ 当クラブの活動内容を

広報する、としていました。活動報 として、

ロータリーの友に記事を掲載、として６回掲載

されました。１９８４年１０月号、 居 園でＲＡ

Ｃとの合同 例会と清 仕。（萌 園の

に ３００本寄贈）。１１月号に、第４回創 者

ゲートボール大会 催。ＲＡＣと７月留萌

社 で10 ロの みこしをかついて参加。
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１２月号にロータリー会員夫人の集い開催。１９８５

年３月号には、特殊学級の子らを招きクリスマ

スパーティー開催。６月号には、手をつなぐ親

の会に寄付金とふれあいパーティーでのビデオ

テープ寄贈、ＲＡＣがみどり保育園に紙芝居を

寄贈。です。また、「あなたのために」のリーフ

レットを作成しました。目的は、例会出席のゲ

スト、ゲートボール大会参加者に留萌クラブを

理解してもらう為で、会員にも配布しました。

内容は国際ロータリーのテーマ、四つのテスト

とロータリーソングです。１９８５年２月に地元新

聞社２社に国際ロータリー創立８０周年、留萌ク

ラブ創立２４周年記念特集掲載。地元新聞社２社

による「毎月のロータリーコーナー」の掲載。

これは日日新聞と日刊留萌新聞で、日日新聞は

タダでしたが、日刊は月２０００円取られたと思い

ます。また地元新聞に記事を掲載と言う事で、

合計２７回の活動記事を掲載して頂きました。皆

さんのお手元の資料にコピーがあります。前に

も言いましたが、ロータリーの友には投稿する

と掲載してくれますので、皆さんチャレンジし

てみてはいかがでしょうか。

　佐藤　潔 会員

　私は、昭和５８年５月に101人目の会員として

入会しました。その時の会長は寺西保博氏、幹

事は大沼哲郎氏でした。入会当時は、例会の内

容が何を話しているのかまるで理解できません

でした。その時は、大変なクラブに入会してし

まったと戸惑いを覚えたものです。しかし私に

暫くして落ち着きを感じさせたのが２つありま

す。一つは親睦委員会に所属し、その時の委員

長が第２０代会長の坂井清さんで、当時は毎月１

回委員会を開催し、翌月の例会内容とその目標

そして担当者を決めます。その後は会員同士の

交流を深め、ここで例会内容と会員を知るため

に非常に役立ちました。二つめは、炉辺会合で

す。現在は情報集会と言いますが、１５名程度の

会員で与えられたテーマで討論した後に、少人

数の会合なので、普段話も出来ないような留萌

の名士の方々が気軽に話しかけてくれて、ロー

タリーの事、世間の事、職業の事などを話して

くれました。この様な事があって、次回お会い

した時には気軽に挨拶が出来るようになりまし

た。また、新会員の歓迎会をして頂いた時に、

クラブメンバーの中に仕事仲間や友人が数名い

まして二次会に誘われた時、一緒に来てくれた

のが香城先生でした。改めてご挨拶いたします

と、知っていますよと言われ、その時思ったの

が普段の行いが大事だなと言う事と、先生は私

に対してどの様な印象をもっているのかが非常

に気になりました。こうして人を知る機会の輪

が広がり、上下隔たりなく溶け込んでくれて、

ほっと出来る一時でした。大先輩に懇意にして

いただき、道でお会いしても気軽に挨拶が出来

るようになり、クラブに入会させていただいて

良かったと思いようになりました。ロータリー

の目的の一つに異業種との交流がありますが、

まったくその通りだと実感しました。この様な

機会でロータリークラブの事が少しづつ理解で

き、馴染めるようになりました。

　留萌ロータリークラブに於いて、私にとって

大きな出来事が二つありました。一つは留萌ク

ラブより初めてガバナーを輩出した事です。

　２５１０地区ガバナー指名委員会より指名され、

富山ガバナーが誕生しましたが、そのガバナー

事務所のスタッフの一員に指名された時です。

私は入会して日も浅く、この様な大役は無理と

富山先生にメンバーから除外してくれるように

お願いしましたが、将来の人生勉強になると諭

され、任務に就くことになりました。メンバー

は代表幹事に寺西保博氏、幹事に井内球雄、大

桶修一、越野俊興、立山一三、道重幸、近藤良

一（札幌モーニング）、西條正博（札幌）の各氏

と私佐藤潔の９名、そして財務委員長に対馬良

行氏、事務所会計に澤井定七氏のメンバーで総

勢１１名でした。ガバナー事務所を留萌在住のメ

ンバーで立ち上げ、場所は旧加地外科医院を借

用しました。私に与えられた仕事は、地区内の

出席管理と文書管理でした。そして地区大会の

準備の手伝いでした。これなら出来ると思った

のですが、とても大変な事でした。地区内の各

クラブ、日本支局、ＲＩ等から送られてくる書

類など、特にＲＩからの書類は当然英文です。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ



これはガバナーに して 類していただきま

した。書類は二 に 程でした。出席に

しては各クラブの出席報 と会員の 等を

月々にまとめて、ガバナーがガバナー会 の報

書の作成等があり、これが毎日の事で大変で

した。

　地区大会は、札幌幌 クラブが ストを き

けてくださり、スタッフ 員が２ 間に１度

大会が開催された テルロ トンで ち合わせ

を行い、この地区大会の大会幹事を務めてくだ

さったのが、 大 パストガバナーです。こ

の地区大会の記念 は 親 下で、

が「 が国の 」でした。この時の 備は大

変なものでした。私にとってこの時が、ロータ

リーを知る一 の機会でした。 クラブの方々

との交流で された方々、中でも パスト

ガバナーはまだ会長にもなっていなかった時で、

後で富山ガバナーは、この人は将来ロータリー

を うような人になりますよと えてくれま

した。まったくその通りで、ガバナーとして活

されました。

　１９９３年７月、ガバナー が まって間

もなく、 度当 クラブ 時に 道 西

地 が き が になり、大変な

になったのを記 しています。富山ガバナー

は地区内 委員会と地区事務所の を に

して、各ロータリ ンより いただいた金

の一 を 少年のために支 し、その総 は

６５００ 円になります。 々と 的な事が

きましたが、翌年８月にガバナー事務所を解

理する事が出来ました。

　二つ目は、 会長に指名された時です。この

年度は、会長が立山さん、幹事が私でした。指

名委員会の準備 した時に、 本さんが会場

に一 りしその時 した言 が、「現会長幹

事は意 を言うことは、一 されない。」その

意 は後で りましたが、私が目の前で 会長

に指名されました。 に しましたが、指

名委員会の決定は 対である、委員会 外の者

は を から 。との事で し られ、委

員会 後に二次会に誘われましたが、お り

いたしました。４０周年の 目に当たる年で、

目の会長は大変である事を３０年の会長の 先

生を て覚えておりましたので、 には無理

と思い みました。

　 の意に して時の流れは いもので、４０

周年の実行委員会が立ち上がり、実行委員長に

坂井清さん、総務委員長に井内球雄さん、そし

て各委員長が決められ委員会が に行われま

した。この時の記念事業委員長が 潔さんで

す。記念事業として 立 院入 にあるモニ

メント「和ら 」の を 立 院に寄贈しま

した。そしてその時一 を えたのが、 国

論山クラブの招 でした。留萌クラブとしては

会長、幹事、 パストガバナーの３名の 定で

したが、 的には総勢３５名の大 員となり

ました。これを担当したのが当時論山クラブ大

きな方で、 着から るまで大変な

でした。 は２日間 の 会を開催

し、私の はパストガバナー夫 と会長夫

が り、言 が通じないと ったと思いました

ら、 パストガバナーは日本 が上手でとても

かりました。この時の 会者は さんで

前より知っている方ですが、これを機にさら

に親しくお付き合いをするようになりました。

　４０周年記念は私にとって二度と わう事のな

い出来事でしたので、良い であったのかな

と思っております。この時留萌クラブの会員数

は、８５名でした。この に活 された会員さん

は現在１０名の方が在 しています。そしてこれ

らの事があり、現在に っています。
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